

Indignación ante nuevas medidas contra Cuba



Por: Pedro Martínez Pérez

Los cubanos residentes en el Estado de la Florida han reaccionado con indignación ante las nuevas medidas anticubanas del gobierno de Donald Trump, y expresan su decisión de trabajar para provocar la derrota electoral del primer mandatario estadounidense, quien aspira a la reelección en las próximas elecciones en Estados Unidos.

Así lo expresó a Radio Habana Cuba el coordinador de la Brigada Antonio Maceo Andrés Gómez, director de Areito digital, una publicación que se edita en la ciudad de Miami.

Las organizaciones de la emigración cubana y latinoamericana, que en Miami integran la Coalición Alianza Martiana, la Asociación Cultural José Martí, la Asociación de Mujeres, el Círculo Bolivariano de Miami "Negra Hipólita" y Radio Miami, condenaron enérgicamente la reciente medida de Washington de prohibir los vuelos charter a ciudades del interior de Cuba, lo cual se suma a la prohibición de vuelos regulares a las provincias cubanas, la restricción en el envío de remesas y la prohibición de los viajes de Cruceros estadounidenses a puertos cubanos.

Según la declaración difundida este fin de semana en Miami sólo el sadismo puede explicar una medida tan cruel para la familia cubana, como la aprobada por la administración de Trump el pasado viernes.

Las organizaciones de la emigración cubana y latinoamericana residente en Miami llama a la más amplia coalición posible para unidos derrotar a Donald Trump en las elecciones del próximo mes de noviembre en la Florida, Estado que resulta decisivo para las aspiraciones reeleccionistas del actual inquilino de la Casa Blanca.

Puntualiza la declaración que la más reciente medida de Washington no es contra el gobierno de Cuba, sino que ha sido tomada en forma premeditada y alevosa contra el pueblo cubano y contra los derechos de los emigrados de relacionarse con su familia y con su patria.

Hace unos días el Canciller cubano, Bruno Rodríguez, informó que el pasado año viajaron a Cuba más de 620 mil emigrados radicados en los Estados Unidos y otras naciones, y anunció que en abril próximo se realizará en La Habana la Cuarta Conferencia "La Nación y la Emigración", como parte de un proceso de unidad inexorable entre cubanos iniciado en 1978 por el Comandante Fidel Castro.

En el más reciente período de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas, celebrado en Nueva York, 187 países de todos los continentes votaron por el levantamiento del bloqueo de Estados Unidos, lo cual ocurre en la ONU desde 1992, sin que los gobernantes yanquis obedezcan el clamor mundial favorable a Cuba y respeten el derecho internacional.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/211752-indignacion-ante-nuevas-medidas-contra-cuba>



Radio Habana Cuba